
La falta de vivienda es uno de los grandes problemas de nuestra ciudad. Acceder a una vivienda 
es lamentablemente un lujo fuera del alcance de la mayoría de los ceutíes y son muchos los que 
viven en hogares que no reúnen las mínimas condiciones de habitabilidad exigibles en pleno siglo 
XXI. Pero, pese a ello, la política de vivienda de este Gobierno, que lleva más de 20 años 
decidiendo el futuro de esta ciudad, brilla por su ausencia. Ni una sola VPO se ha construido a 
iniciativa del PP en los últimos 15 años. Ni una sola. Las últimas las impulsó un Gobierno 
socialista, el de José Luis Rodríguez Zapatero. Desde entonces, el Gobierno del PP no ha puesto 
ni un solo ladrillo. Hubo que esperar a que de nuevo hubiese un presidente socialista en la 
Moncloa para que se pongan en marcha nuevos proyectos de viviendas públicas.


Pero el mejor ejemplo de la política de vivienda del Gobierno de la Ciudad Autónoma, o más bien 
de la ausencia de una política de vivienda, se juzga ahora en la Audiencia Provincial, 
avergonzándonos a todos ante la dolorosa evidencia de que se hacía negocio con la miseria y la 
desesperación de familias humildes.


Desde el PSOE creemos que es hora de que de una vez por todas, Ceuta tenga una política de 
vivienda digna, que intente al menos poner una solución a problema de la vivienda en nuestra 
ciudad, empezando por las muchas VPO vacías que hay en esta ciudad. Tenemos una empresa 
municipal de la vivienda, ¿para qué sirve si ni tan siquiera somos capaces de identificar esas 
viviendas vacías y ponerlas en manos de quienes las necesitan?. 


Es por ello que desde el Grupo Parlamentario Socialista instamos al Gobierno a que se tome en 
serio la política de vivienda y se ponga manos a la obra, no sólo para poner en marcha 
promociones de vivienda pública, que tanto necesita esta ciudad, sino también para gestionar 
como se debe las que ya tenemos. 


Por ello, el PSOE quiere conocer ¿cuántas viviendas gestionadas por el gobierno se encuentran 
actualmente cerradas o sin entregar?


¿Cuál es el plan para poner esas viviendas a disposición de aquellos que las necesitan?


¿Cuántos demandantes de Vivienda tenemos actualmente?


